GOMA LACA

1. DESCRIPCIÓN DEL PRODUCTO

Clase de producto

Barniz preparado al uso con resinas naturales de goma laca disueltas en alcohol. La Goma Laca es una resina natural procedente de plantas de las Indias Orientales, que se ha utilizado tradicionalmente sobre la madera para conseguir acabados de excelente dureza. Destaca por su gran transparencia, brillo natural y tacto muy sedoso, propio de los trabajos de ebanistería tradicional. También se usa en manualidades como sellante y terminación, sobre escayola, yeso y alabastro.

Ventajas

Barniz natural preparado para la aplicación a muñeca, aunque puede aplicarse también a brocha.

Adecuado para el sellado y/o terminación de gran calidad sobre superficies de madera, alabastro, yeso, figuras de escayola, etc., en interiores.

Ideal para la restauración de mobiliario antiguo, bricolaje y manualidades.

Colores: Transparente con una tonalidad ámbar.

Tamaños: 125 ml en envase blister.

2.- DATOS TÉCNICOS

Peso específico: 0,86 g/cm³ **Consistencia:** Líquida

Dilución: Alcohol de 96°

3.- MODO DE EMPLEO

Agitar bien el envase antes de utilizar. Puede presentar algun resto sólido, de la misma resina de goma laca, que es perfectamente trabajable. Sobre maderas nuevas y para evitar aplicar excesivas capas, imprimar primero con tapaporos, como es habitual con cualquier barniz. Después lijar y aplicar Goma Laca con la ayuda de una muñeca de tela que no suelte hilos, extendiendo y estirando el barniz hasta dejar la superficie uniforme y sin ningún rastro o huella. Para renovar superficies ya barnizadas, eliminar cualquier resto de suciedad, grasas o ceras, frotando con un paño mojado con amoníaco al 10% en agua. Enjuagar las zonas ya limpiadas con agua y dejar secar. Luego aplicar la Goma Laca tal como se ha indicado anteriormente.

Limpieza de útiles

Con alcohol de 96°.

4. INDICACIONES ESPECIALES

Para almacenamiento y manipulación, tener en cuenta las leyes vigentes de almacenamiento y transporte, las que se refieren a las aguas y al aire.

No almacenar durante mucho tiempo a temperaturas por debajo de 5°C, ni superiores a 30°C.

Utilizar el producto teniendo en cuenta las instrucciones del fabricante. Evitar que el producto alcance los cursos de agua.

5. CALIDAD Y EFICACIA. GARANTÍA DE CALIDAD

Goma Laca es un producto

desarrollado con la máxima calidad y fiabilidad, cumpliendo los máximos estándares de fabricación y control de sus propiedades. Es un producto de gran eficacia, poseyendo características innovadoras gracias a su cuidada fabricación y a sus exclusivas materias primas que le confieren extraordinarias prestaciones.

Gon ceracolor garantiza la calidad del producto, su eficacia y duración, siempre que se respeten todas y cada una de las recomendaciones de esta hoja técnica.

6. CONDICIONES GENERALES

Los datos facilitados son datos orientativos de carácter general y no constituyen una especificación. Dan una descripción de nuestros productos e informan al usuario acerca de su aplicación y empleo. Dado que las condiciones de trabajo y los materiales afines son muy variados y diferentes, se entiende que no podamos abarcar aquí todos los casos individuales. Si hay alguna duda, recomendamos realicen ensayos propios o consulten nuestro Servicio de Asesoramiento Técnico.

Respondemos de la invariable alta calidad de nuestros productos, de acuerdo con lo estipulado en nuestras Condiciones de Venta y Suministro.